

# 24Jam

## Mapala Laksamana Terjun Langsung Salurkan Bantuan Korban Bencana Alam Pasaman timur

Yulistar - [BENGKALIS.24JAM.CO.ID](http://BENGKALIS.24JAM.CO.ID)

Mar 19, 2022 - 19:03



Mapala Laksamana Polbeng Bengkalis Salurkan Bantuan Korban Bencana Alam Pasaman Timur

BENGKALIS - Mahasiswa Pecinta Alam Mapala Laksamana Politeknik Negeri Bengkulu salurkan bantuan bencana alam Pasaman Timur Sumatera Barat. Kegiatan ini berlangsung selama 4 hari diikuti anggota dan alumni mapala laksamana politeknik negeri Bengkulu.



Kegiatan penyaluran bantuan ini dilakukan selama 4 hari mulai dari tanggal 12 - 16 Maret 2022 ada pula bentuk dari bantuan tersebut berupa sembako dan kebutuhan pribadi.

Pada hari pertama jumat tanggal 15 Maret 2022 dilakukannya persiapan dan briefing untuk membahas mengenai teknis survey lapangan, perbelanjaan dan keberangkatan.

Di hari ke dua sabtu tanggal 16 Maret 2022 berangkat menuju tujuan pertama yaitu Bukit tinggi, Sumatera Barat. Sebelum melakukan perjalanan para anggota dibagi menjadi dua tim. Tim pertama menggunakan transportasi pribadi dan tim kedua menggunakan transportasi umum. Tujuan dibaginya para anggota menjadi dua tim yaitu untuk mempermudah dalam pencarian informasi di camp evakuasi dan mempermudah dilakukannya perbelanjaan keperluan pribadi dan sembako untuk para korban.

Di hari ketiga, minggu tanggal 17 Maret 2022 Setelah sampai ke Bukit tinggi kedua tim langsung bergerak melaksanakan tugasnya masing masing yang mana Tim pertama bergerak lebih dahulu ke lokasi camp evakuasi di Malampah, Pasaman Timur untuk mencari informasi dan tim kedua berbelanja keperluan korban sesuai dengan informasi yang telah di terima dari tim pertama.

Adapun lokasi tujuan penyaluran bantuan ada 3 tempat: 1. Kampung sipa Rayo, jorong 1, nagari malampah 2. Kampung guguang, jorong 1, nagari malampah 3. Kampung pisang, jorong 1, nagari malampah

Pada hari keempat tepat pada tanggal 14 Maret 2022, tim kedua bergerak dari Bukit Tinggi ke lokasi camp evakuasi di Malampah, Pasaman timur bersama dengan bantuan sembako dan keperluan pribadi yang telah di beli. Bantuan yang

diberikan berupa sembako dengan jumlah 100 paket dengan isi dari paket tersebut berupa beras, gula, teh, makanan ringan dan makanan instan. Sedangkan untuk bantuan keperluan pribadi berupa pampers dan pembalut

Sampai ke lokasi camp, para anggota berpecah dan membagi tugas. Sebagian bertugas melakukan therapy healing kepada anak - anak sambil membagikan snack - snack dan sebagian membagikan bantuan ke para korban dengan pendataan per kk.

Setelah selesai melaksanakan pembagian sembako dan keperluan pribadi di camp evakuasi, para anggota kembali pulang menuju ke Bukit Tinggi di malam hari nya.

Pada hari ke lima, tepatnya hari Selasa tanggal 16 Maret 2022 melakukan persiapan pulang menuju ke Bengkalis.

Tujuan diadakannya kegiatan ini untuk membantu meringankan sedikit dari penderitaan korban yg terdampak dan bantuan yang kami berikan mampu meringankan sedikit beban dari korban bencana alam.(yulistar)